

„Sweet Fantasy“-Erlebniswelt ab April im Madame Tussauds Wien Es wird zucker(l)süß!

Wien steht für seine Süßigkeiten, Mehlspeisen und Cafés. Daher öffnet das Wiener Madame Tussauds ab Mitte April eine brandneue Erlebniswelt unter dem Titel „Sweet Fantasy – The Pop-Up Selfie Factory“. Ein Genuss für die Augen und den Gaumen mit jeder Menge Selfie-Potenzial.

Handykameras bereithalten, Augen auf und rein ins Vergnügen. Das kunterbunte Spektakel für alle begeisterten Naschkatzen dieser Welt wird in den 200m² großen Kuppelsaal gebaut. Die einzigartige Pop-Up Ausstellung wird vorerst nur bis Ende Oktober 2019 zu sehen sein.

„Wir freuen uns, unsere Besucher ab April auf eine süße Fantasiereise zu schicken und ihnen gleichzeitig mit integrierten Selfiepoints viele unvergessliche Momente zu bereiten“, sagt Arabella Kruschinski, Geschäftsführerin von Madame Tussauds Wien.

AUCH DIE STARS SIND READY

Für unvergessliche Erlebnisse werden nicht nur die einzelnen Stationen sorgen, sondern auch die Wachsfiguren, die sich passend zum Thema in Schale werfen werden:

So sorgen unter anderem Katy Perry und Elvis Presley im Candywald mit überdimensionalen Lollipops für Aufsehen, Fans von Rihanna, deren Wachsfigur ein komplettes Umstyling bekommt, werden mit einem großen „Birthday Cake“ selbst zur Überraschung und Marie Antoinette steht mit einem Croissant in ihrer zuckersüßen Ahnengalerie ebenfalls für Fotos bereit. Auch eine Naschkatzen-Bar inklusive Wiener Café-Atmosphäre mit Hans Moser wird zu sehen sein.

WEITERE ÜBERRASCHUNGEN GEPLANT

Das ist aber noch nicht alles! Weitere internationale Wachsneuzugänge, die noch nicht als permanenter Bestandteil in der Attraktion zu sehen sind, haben sich bereits für Wien angekündigt und werden sich im Laufe der Zeit zum neuen Ausstellungsbereich hinzugesellen. Den Anfang macht ab Eröffnung eine Selfie-Spezialistin aus Amerika. Wer es genau ist, wird allerdings erst kurz vor Eröffnung verraten.

ERÖFFNUNG

Die Vorbereitungs- und Herstellungsarbeiten laufen bereits seit Jänner auf Hochtouren. Die Eröffnung von „Sweet Fantasy – The Pop Up Selfie Factory“ ist für Mitte April angesetzt.

Gerne bieten wir Ihnen bereits ein erstes Foto für sämtliche Channels an:

- FOTO Ankündigung -> <https://we.tl/t-3JM5zNpuHb>

Bitte achten Sie auf das Copyright: „©=Madame Tussauds Wien/Lukas Beck“

Kontakt und Rückfragehinweis

Lukas Rauscher

Madame Tussauds Wien

GM Assistant & Presse

T | + 43 1 90 66 3 – 18

Mobil | + 43 699 132 6999 1

Lukas.Rauscher@merlinentertainments.biz / pr_wien@madametussauds.com